

Un astronaute, du haut de sa cabine spatiale, déclarait un jour que la première chose qui l'avait frappée dans son voyage spatial, c'est que vu de la lune, il ne voyait pas les frontières sur la terre.

Notre planète est si belle. Nous la rêvons ainsi.

Pourtant, sur la planète bleue, ce ne sont qu'affrontements sanglants, agressions et représailles féroces qui constituent un chapelet interminable de morts, de disparitions, de liquidations physiques, de nettoyage ethnique, de génocide programmé avec tout le cortège de deuils auxquels aucun peuple n'échappe.

Nos aînés, ceux qui devraient nous donner l'exemple, doivent cesser ces jeux de massacre auxquels s'adonnent avec sauvagerie certaine et une barbarie éprouvée, les occupants de cette pauvre planète, terre qui n'en finit pas de crouler sous le poids des avaries que lui fait subir cette horde sauvage que nous nommons « Humanité ».

« L'Education veut la Paix.

Cette Paix pour laquelle nous croyons toujours œuvrer. »

Célestin FREINET



Fidèles à la Charte de l'Ecole Moderne

- **2...** Nous nous appliquons à faire de nos élèves des adultes conscients et responsables qui bâtiront un monde d'où seront proscrits la Guerre, le Racisme et toutes les formes de Discrimination et d'Exploitation de l'Homme.
- **3...** Chacun de ses adhérents agira conformément à ses préférences idéologiques, philosophiques et politiques pour que les exigences de l'Education s'intègrent dans le vaste effort des hommes à la recherche du bonheur, de la culture et de la Paix.
- **10...** Nous constituons...une Fédération Internationale des Mouvements d'Ecole Moderne (FIMEM)...qui agit sur le plan international comme l'Institut Coopératif de l'Ecole Moderne (ICEM) en France pour que se développent les fraternités de travail et de destin qui sauront aider profondément et efficacement toutes les œuvres de PAIX.